

## NOTRE CENTRE DE LOISIRS

Ce service a pris le relais de la garderie de vacances qui fonctionnait depuis des années chez nous.

Sous l'impulsion de la Jeunesse et des Sports, grâce à la volonté de la Commune et aux nouvelles compétences de notre personnel des activités de vacances d'une qualité nouvelle sont apparues cet été.

Les bénéficiaires ont été les enfants des 3 sections de l'école maternelle. Une vingtaine d'enfants ont suivi régulièrement les activités proposées du lundi au vendredi entre le 7 et le 23 juillet puis la dernière semaine du mois d'août.

Les enfants ont trouvé pendant ces périodes un véritable climat de vacances dû au fait que les dames, responsables du CENTRE de LOISIRS, pouvaient se consacrer totalement à eux. Elles ont fait preuve de savoir faire et d'ingéniosité pour établir et réaliser un



programme d'activités éducatives et variées correspondant à cette tranche d'âge des 3-6 ans. Quelques exemples : confection d'un gâteau, vaisselle en commun et goûter, bricolage et travail manuel en vue de la sortie en car à Chapelle-Vallon (casquettes et frondes en papier...), jeux pour la fête finale... Les sorties ont été nombreuses : en bus pour aller au cinéma ou à la campagne et à pied pour savoir ce que c'est que faire des promenades pour le plaisir de marcher !...

Les échos recueillis auprès des enfants et de leurs parents sont tous favorables. Le Centre de Loisirs est une réussite aussi du point de vue du personnel dont 2 membres sur 4 sont titulaires du B.A.F.A., diplôme qui autorise à s'occuper d'enfants.

"Les enfants nous sont apparus sous un autre jour, souvent plus libres, plus ouverts, prêts à participer... Cela nous fait plaisir !

La Municipalité se réjouit du bon fonctionnement de ce nouveau service et souhaite que des enfants plus nombreux encore puissent en profiter l'année prochaine !

## AU VILLAGE "AUX 4 FLEURS"

Nous voici de retour de notre semaine passée du 4 au 11 septembre à Bormes-les-Mimosas dans le Var (dit "le Village aux 4 fleurs") puisque celui-ci concourt au titre national et vient d'obtenir sa 4<sup>e</sup> fleur, chose pas facile à obtenir mais lorsque l'on arrive à Bormes, ce n'est que "fleurs" partout. Bien installés, nous voici prêts à découvrir cette belle région de France.

Cette année, notre contingent comptait de nouveaux participants retraités depuis peu, ils ont voulu goûter aux joies des voyages qu'organise la Municipalité pour ses retraités.

Encore une fois nous avons été reçu "principalement" mais surtout nous avons choisi notre période puisque depuis huit ans, chaque année, les animateurs des 14 villages Vacances que compte Touristra en France, se réunissent pour nous faire pendant 2 jours et 2 nuits profiter de leur talent d'animateur.

Ce sont les marches de la Gloire !...  
et les sommets de la Nuit !...

ou pendant toute l'année, l'argent collecté par les quêtes faites à leur profit est redistribué à quelques associations caritatives.

Cette année Madame Noah ! en personne venant recevoir un chèque pour l'Association qu'elle préside "Enfants de la Terre" ainsi que la Présidente Locale du Secours Populaire Français qui eux font partir à la mer ou à la montagne des enfants déshérités, belle œuvre à souligner de la part de ces jeunes gens qui

viennent servir pendant toute la saison et aussi aider à faire mieux vivre certains défavorisés.

Encore bravo !

Notre semaine nous a permis de voir ou revoir : St-Raphaël - Port Grimaud - Ste-Maxime - Le Barrage de Malpasset près de Fréjus, personne n'a oublié la terrible catastrophe de décembre 1959 ou plus de 500 personnes ont trouvé la mort, le joli petit village de St-Paul-de-Vence ou certaines vedettes viennent s'y reposer possédant leur propriété privée, toutes ces excursions faites entre les activités proposées par le village, pétanque, gym, piscine, marché, cartes, etc...

Semaine bien remplie ! Nous avons eu une pensée particulière pour les amis qui n'ont pu

se joindre à nous pour cause de maladie, espérons que l'an prochain la santé leur permettra d'être parmi nous.

La saison est terminée, les bagages sont rangés, nous les ressortirons en juin prochain pour le voyage qui nous conduira en Grèce ! où nous aurons encore la joie de rêver !...

Si notre voyage s'est bien déroulé, il faut aussi remercier notre chauffeur Maurice, qui a su nous conduire avec toute la compétence qu'on lui connaît !

Merci Maurice !

Merci à la Municipalité qui pense à ses administrés retraités et leur offre le plaisir de voyager.

Rendez-vous à l'an prochain !

